

MEJOR EDUCACIÓN

REDUCA Y SURA SE UNEN PARA ANALIZAR Y APOYAR A LA EDUCACIÓN EN MÉXICO

David Bojanini

JRAMIS FLORES CARRANZA

En alianza entre Fundación SURA y la Red Latinoamericana de Organizaciones de la Sociedad Civil por la Educación, REDUCA, en el caso de México se realizó, en colaboración con Mexicanos Primero, un estudio para conocer como se encuentra la educación en la región. En entrevista con David Emilio Bojanini García, presidente Grupo SURA nos ofrece las siguientes conclusiones.

— *¿Cuál es la importancia de lo que hace Sura en materia de lo social?*

Nosotros tenemos un pensamiento de que una empresa existe si es útil a la sociedad y en ese sentido son muchas las formas de aportar beneficios porque como empresa,

yo debo hacer mi labor muy bien para que lo que entregue a mis diferentes públicos de interés, ayude al crecimiento social, para vincularlo a los clientes, yo les debo proveer más soluciones que le den un valor superior a simplemente entregarle un servicio y en ese sentido haremos una mejor sociedad.

Cuando grupo Sura se expande en la región y llega a un país como México decidimos lanzar una fundación y que los mismos beneficios que tenemos en Colombia o Chile, ayudemos a fomentar la educación y la cultura en todos los lugares donde estemos.

A partir de eso, nosotros aportamos al desarrollo humano, pensamos que es lo mejor para la sociedad.

— *¿Cuál es el compromiso con México?*

Dentro del marco del lanzamiento de la fundación se trajo un estudio que hizo una red de fundaciones para la educación en América Latina que se llama REDUCA y en ese estudio podemos evidenciar un diagnóstico de la educación en los diferentes países. Vemos el tema de cobertura se ve afectado porque desde las jóvenes incisan tarde, con un problema de edad y muchos se van retirando en el camino.

Eso es muy grave y hay un problema de cobertura y calidad de la educación que realmente no cumple con ese objetivo de crear esas competencias o capacidades para la vida y es un llamado de atención a que hagamos los replanteamientos que se tienen que hacer en el sistema educativo para que cumpla las funciones adecuadas con una cobertura universal.

— *¿Cuál es la meta de la fundación?*

Ahora con los programas que tenemos, nos corresponde definir que queremos medir para que todas las proyectos que llevemos a cabo nos proporcionen información de qué tanto estamos impactando. Lo que en realidad buscamos es crear capacidades en la población para que haya ese desarrollo humano y crecimiento que queremos.

Tenemos planes enfocados a que los jóvenes adquieran capacidades computacionales e digitales. También tenemos programas enfocados al cuidado de los niños desde el punto de vista de prevenir el abuso infantil y esto aún no lo tenemos aquí en México, pero tenemos programas para formar a los directores de las instituciones educativas para que sean más profesionales y esto impacte en general a toda la institución.

De acuerdo a los programas que elegimos serán principalmente para mejorar la calidad y que haya una dinámica en las salas para que empoderen más a jóvenes y maestros para que sian más participativos.